

ESCUELA: UNIVERCIDAD DEL SURESTE

ALUMNA: ZAYRA CRISTELL GONZÁLEZ OCAÑA

CARRERA:
LIC. TREABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

MATERIA:
ANALISIS DE LA CONDUCTA

4TO CUATRIMESTRE

ACTIVIDAD: RESUMEN

CATEDRATICO:
HILDA ENRIQUETA ISLA HERNANDEZ

RESUMEN

El termino refuerzo intermitente se refiere al mantenimiento del comportamiento reforzado solo de vez en cuando y no cada vez que ocurra, habla del refuerzo intermitente, se debe definir primero un programa de refuerzo, A la forma de presentar el reforzador se le ha llamado programa de reforzamiento y puede ser variable o fija, según el número de respuestas o el tiempo transcurrido entre ellas. De hecho, si el reforzamiento continuo fuera el único que se estudiara, no habría sido posible descubrir y desarrollar procedimientos y resultados de gran interés; y debido a que el reforzamiento fuera del laboratorio casi nunca se presenta en forma continua, se habría perdido casi toda la aplicación del concepto de reforzamiento bajo condiciones naturales. Un niño pedirá muchas veces que le sirvan de comer, sin tener éxito; pero cuando ha transcurrido un determinado tiempo desde que le sirvieron el desayuno, sus peticiones se verán complacidas. un programa de reforzamiento intermitente. Bajo el reforzamiento intermitente, solo se refuerzan determinadas ocurrencias de la respuesta. El programa de reforzamiento es la regla que sigue el medio dentro de un experimento, esa regla la sigue el aparato programador al determinar cuáles serán las ocurrencias de una respuesta que van a ser reforzadas de entre un conjunto de ellas. Cuando el medio solo refuerza algunas de las respuestas emitidas por un organismo decimos que está en operación un programa de reforzamiento intermitente solo se refuerzan determinadas ocurrencias de respuesta. El programa de reforzamiento es la regla que sigue el medio al determinar cuáles serán las ocurrencias de una respuesta que van a ser reforzadas de entre un conjunto de ellas. Los programas de reforzamiento tienen efectos regulares ordenados y profundos sobre la tasa de respuesta de un organismo. La importancia de los programas de reforzamiento no puede pasarse por alto a menos de que se especifique el programa de reforzamiento en operación no será posible obtener una completa descripción o explicación de cualquier conducta operante. Los programas son la fuerza principal del control conductual y por lo tanto su estudio constituye una parte muy importante dentro del estudio de la conducta. Cada reforzador ocurre de acuerdo a un determinado programa, aunque muchos programas son tan complejos que se necesita del ingenio de una comprensión completa y de un análisis experimental para poder formularlos de manera precisa. Las conductas atribuidas a supuestos impulsos o necesidades o a expectativas o a mediaciones del organismo frecuentemente pueden ser relacionados de una manera más precisa con las regularidades producidas por un programa de reforzamiento. Programas de razón y de intervalo. Los programas simples de reforzamiento pueden ser clasificados en dos grupos: programas de razón y programas de intervalo. Los programas de razón establecen que deberá emitirse un determinado número de respuesta antes de que una emisión sea reforzada. Programas de variables y fijos. Los programas de razón y de intervalo pueden ser clasificados a su vez en dos grupos variables y fijos. Cuando están operando un programa de razón variable, el número de respuestas requeridos para el reforzamiento varia de un reforzamiento a otro de una manera irregular pero siempre manteniendo una característica

En la actualidad no se han definido debidamente esos límites; sin embargo, se sabe que la secuencia de los intervalos o de las razones deberá ser elegida cuidadosamente para impedir que el número o el tiempo estén correlacionados consistentemente con el reforzamiento y con la ausencia de reforzamiento. Esto quiere decir que una secuencia correcta deberá incluir un balance adecuado que oscile entre intervalos muy cortos y muy largos, o bien entre razones muy pequeñas y muy grandes, sin que contenga ningún patrón sistemático dentro de la secuencia. la conducta comprendida en la acción de responder con una tasa constante, se convertirá en un reforzador condicionado debido a que está presente a la hora del reforzamiento. Como reforzador condicionado, reforzará la conducta que de cómo resultado su ocurrencia, y esa conducta será precisamente la emisión de las respuestas con una tasa constante. Por lo tanto, la constancia por si misma se convierte en un reforzador. Segundo, la respuesta de tasa constante se mantiene en forma supersticiosa.